

BARÇA DURANTE UNA CONFERENCIA DE PRENSA DE MÁS DE TRES HORAS HIZO UN REPASO DE TODOS LOS TEMAS DE ACTUALIDAD DEL CONJUNTO CULÉ

Gaspart garantiza la continuidad de Rexach

El presidente azulgrana expresó ayer su total confianza en el entrenador del primer equipo

Declaró estar "triste y preocupado" aunque no "desesperado" por la situación actual del club

BARCELONA. EUROPA PRESS

El presidente del FC Barcelona, Joan Gaspart, expresó ayer su "total y absoluta" confianza en el entrenador del primer equipo de fútbol, Carlos Rexach, hasta el final de la presente temporada y la que viene, de acuerdo al contrato del técnico, y quiso "desdramatizar" la situación del equipo, octavo en la clasificación y a seis puntos del líder tras su derrota del pasado sábado ante el RCD Espanyol, al tiempo que reiteró que no realizará fichajes durante el mercado de invierno.

En una rueda de prensa de más tres horas de duración en la que hizo repaso de todos los temas de actualidad del club, Gaspart, que declaró estar "triste y preocupado aunque no desesperado" por la situación del equipo de fútbol, que "no ha estado a la altura que merecen los socios", admitió.

Aseguró sobre Rexach, con el que el lunes conversó durante más de una hora, que cumplirá su contrato como entrenador del primer equipo, "y no solamente porque tiene un contrato sino porque los éxitos le avalarán".

"Y Dios dirá si incluso más tiempo de lo que está en el contrato", señaló el presidente barcelonista, que repitió constantemente su mensaje de confianza en Rexach. "La masa social pide soluciones y yo se la doy: confianza en Rexach y los jugadores. Ni cambios, ni fichajes, ni nada de nada", aseveró.

"Gustará o no, pero esa es nuestra solución", dijo, y afirmó que confía en Rexach "porque lo creo, por narices y punto. Confío en mi entrenador y en mis jugadores, y si algunos no lo creen, es su problema", señaló, además de destacar que la trayectoria "no está siendo brillante en la Liga,



Gaspart dio ayer una rueda de prensa de más de tres horas de duración.

pero no así en Europa".

Asimismo, mantuvo que sus palabras "no son por obligación sino porque estamos convencidos. No estamos engañando al socio". Gaspart explicó que ve a Rexach

"muy seguro de salir de esta situación, que no es un pozo sin fondo sino un pozo de seis puntos. No hay que dramatizar", y añadió: "No es el primer diciembre que estoy preocupado durante las

vacaciones y después, con una segunda vuelta brillante, acabo celebrando títulos", aseguró.

Gaspart, por otra parte, defendió la decisión de conceder vacaciones a la plantilla hasta el día 1 (un día más en el caso de los sudamericanos que pasarán el fin de año en su país) ya que considera que la reacción "no pasa por castigos", aunque también indicó que los futbolistas tiene derecho a días de vacaciones de acuerdo con el convenio suscrito por los clubes y la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE).

Sobre la derrota en el derbi del pasado sábado en el Olímpico de Montjuic, por otra parte, dijo que "está olvidado, yo paso olímpicamente, y nunca mejor dicho, sólo

PLANTILLA

Joan Gaspart defiende las vacaciones hasta el próximo 1 de enero

se han perdido tres puntos". Además, explicó Gaspart en su primera intervención, el técnico barcelonista "sabe perfectamente lo que tiene que hacer, tiene las ideas claras sobre cómo hacerlo, y con los jugadores que tiene, sus ideas y el apoyo de la afición, saldremos adelante".

"El Barça aún tiene mucho que decir y hasta el mes de mayo no se verá si estamos o no en la final de Glasgow y luchando por la Liga hasta el final", dijo, defendiendo al técnico con la referencia a la victoria conseguida en Liverpool hace más de un mes. "Rexach tenía las ideas tan claras el día de Liverpool como los días del Villarreal y el Espanyol", comentó.

El Barcelona pagó comisiones

BARCELONA. EFE

El Barcelona admitió ayer haber pagado 878,7 millones de pesetas en comisiones por el fichaje de los siete jugadores que ha incorporado esta temporada, aunque siempre respetando los reglamentos de la FIFA y "sin haber hecho nada irregular", según Gaspart.

Gaspart se extendió ayer en conferencia de prensa, para dedicar un especial apartado a aclarar la polémica suscitada por las denuncias de varios intermediarios y empresas que dicen haber

participado en las negociaciones de algunos fichajes del club azulgrana, como los de Geovanni Debernson o Javier Saviola.

El director general del club, Xavier Pérez Farguell, informó de que el importe global pagado en comisiones ha sido de 878.726.099 pesetas, una cifra que es aproximadamente el cinco por ciento que la FIFA estipula que deben cobrar los agentes de jugadores por su intermediación.

Pese a la insistencia de la prensa, ni Gaspart ni Pérez Farguell

quisieron dar detallé pormenorizado de lo que han cobrado los agentes en cada caso.

Gaspart sólo facilitó la cifra de 25 millones de pesetas cobrado por uno de los intermediarios, el catalán Joan Patsi, por las gestiones realizadas ante River Plate para incorporar a Javier Saviola.

El mandatario azulgrana negó rotundamente que el agente Josep María Minguella, ex asesor presidencial en materia de fichajes, haya cobrado "ni una sola peseta" del club catalán.

Farguell sí detalló el importe pagado a cada club por el fichaje de los jugadores, que se eleva a un total de 15.331 millones de pesetas, por lo que las comisiones de 878,7 millones pagadas suponen un 5,7 por ciento del total.

Esta cifra fue pagada por el fichaje de Geovanni (3.429,8 millones), Andersson (1.330 millones), Rochemback (2.428 millones de pesetas), Christianval (2.790 millones) y Saviola (4.953 millones), así como por la cesión por un año de Coco (400 millones).

El club vende sus terrenos en Sant Joan Despi

BARCELONA. EUROPA PRESS

El FC Barcelona venderá parte de sus terrenos en la localidad barcelonesa de Sant Joan Despi para financiar la construcción de su ciudad deportiva. El acuerdo alcanzado con la empresa Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) permitirá al club azulgrana disponer de unos 5.000 millones de pesetas por la venta de unos 50.000 metros cuadrados para financiar la primera fase de las obras, que también costará esa cantidad aproximadamente y supondrá construir un 80 por ciento del proyecto.

Las obras en Sant Joan Despi, donde el ex presidente barcelonista Josep Lluís Núñez adquirió los terrenos en 1987 para la futura ciudad deportiva, comenzarán a mediados del próximo mes de enero para ser finalizadas antes de 24 meses, según el acuerdo. Las instalaciones tendrán siete campos de fútbol, tres polideportivos cubiertos, otros tres al aire libre, una pista de atletismo, un edificio con gimnasio, piscina y otras dependencias, dos residencias para deportistas y una zona de aparcamiento.

La venta de parte de los terrenos incluye una opción de recompra por parte del FC Barcelona que será ejecutable en un plazo de entre 18 y 24 meses y "no supone vender patrimonio, de hecho son unos terrenos que ya se compraron para financiar las obras". "Es cambiar un patrimonio por otro", explicó el vicepresidente primero del club y responsable del área económica, Joan Castells, que además negó que la operación sea "un pelotazo", en referencia a la operación urbanística del Real Madrid para su nueva ciudad deportiva.

"Lo que han hecho otros, y muy bien hecho además en su caso, es para liquidar una deuda", precisó Castells, que compareció en rueda de prensa junto al presidente del club, Joan Gaspart, y el director general de la entidad, Javier Pérez Farguell. En referencia al patrimonio, por su parte, Gaspart quiso dejar claro que el club "no venderá ni un solo metro cuadrado de su territorio", que comprende las instalaciones del Camp Nou, La Masía, el Palau Blaugrana, el Palau de Gel y el Miniestadi.

No obstante, el presidente admitió que desea vender los terrenos adquiridos hace 25 años por el ex presidente Agustí Montal con vistas a una ciudad deportiva aunque precisó que "sin prisas y en las mejores condiciones", a la espera de si finalmente forman parte del trayecto del Tren de Alta Velocidad.